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7 мая во дворе главного здания СПбГЭУ прошел 
торжественный митинг, посвященный 69-й годов-
щине  победы в Великой Отечественной войне.

Открыло праздничное мероприятие поздравле-
ние ректора университета. После объявленной Иго-
рем Максимцевым минуты молчания митинг продол-
жил председатель Совета ветеранов Виктор Кабаков. 
«С особым трепетом я смотрю на лица ветеранов, пе-
реживших страшное время войны. И не так важно — 
участвовали они в боях, трудились в тылу или восста-

навливали страну от послевоенной разрухи: они все 
для нас герои!», — отметил Виктор Степанович.

С Днем Победы ветеранов поздравила и Вера Мо-
розова, председатель Совета трудового коллектива 
СПбГЭУ. «Мы с благодарностью помним подвиг старше-
го поколения, которые на фронте и в тылу ценой нече-
ловеческой стойкости и мужества отстояли нашу Роди-
ну, — обратилась Вера Данииловна к собравшимся.

(Продолжение на стр.2)

Дорогие друзья!
Совсем недавно мы отмети-
ли 69-ю годовщину Великой 
Победы. 

9 мая — день радости и 
светлой памяти о тех, кто 
отдал жизнь, защищая свою 
землю, будущее детей, свобо-
ду и достоинство миллионов 
людей во всем мире. 

Память о страшных го-
дах войны и спустя десяти-
летия объединяет разные по-
коления россиян, делает нас 
непобедимыми перед лицом 
любых испытаний.

Низкий поклон участни-
кам Великой Отечественной 
войны, которые мужественно 
защищали страну от врага, 
ценой огромных усилий и по-
терь одержали победу над фа-
шизмом, восстановили наше 
Отечество из руин и сделали 
Россию сильной державой.

В этот день мы вспоми-
наем ветеранов, прошедших 
суровые военные испытания 
и после Победы трудившихся 
многие годы в вузах, которые 
объединил сегодня экономиче-
ский университет.  Мы пони-
маем, как много было сделано 
ими для нас, благодарны им за 
победу, за нашу мирную жизнь. 
И в это непростое время мы с 
болью видим, как искажается 
история, как у нас пытаются 
отнять завоеванное кровью. 
Верю, что благодаря стар-
шему поколению, благодаря 
молодежи, берущей пример ге-
роизма, силы духа, щедрости 
сердца, мы отстоим нашу 
Победу. 

От всей души желаю 
крепкого здоровья, душевного 
тепла, внимания и заботы 
близких, мирного неба над 
головой. Пусть ваши жизни 
будут наполнены только при-
ятными заботами, радостью 
и благополучием.

Д-р экон. наук, профессор 
И. А. Максимцев

В память о героях 
Великой Победы

СПбГЭУ посетили почетные гости 
из Нидерландов. В делегацию 
вошли экс-руководитель про-
екта «Южный Поток» компании 
«Газпром», экс-генеральный ди-
ректор голландской компании 
«Gasunie» Марсел Крамер и пре-
зидент «Energy Delta Institute» 
Эрик Дам.

Гости встретились с ректором 
СПбГЭУ Игорем Максимцевым и 
проректором по научной работе 
Александром Карликом.

 В итоге были достигнуты 
следующие договоренности: уча-
стие гостей в 7-й международной 
научно-практической конферен-
ции «Энергетика XXI», которая 

пройдет в Санкт-Петербурге осе-
нью 2014 года; сотрудничество в 
реализации магистерской про-
граммы двойного диплома по 
экономике энергетики; подготов-
ка программы Executive MBA для 
топ-менеджмента энергетических 
компаний с участием СПбГЭУ как 
партнера.

Делегация из Нидерландов
 на международной арене 



№5 (1084) май 2014

  праздник  

2 Э

Все дальше уходит от нас 9 мая 
1945 года, но мы по-прежнему 
помним, какой ценой досталась 
нашим дедам Победа в Великой 
Отечественной войне. Каждый 
год мы вспоминаем этот пре-
красный и одновременно тра-
гичный праздник.

Накануне Дня Победы студенты 
СПбГЭУ приняли участие в опросе 
на тему, что для них значит 9 мая.

Для большинства опрошенных 
ребят День Победы — это большой 
праздник, напоминание о великом 
подвиге людей, день, в который 
проходит торжественное чество-
вание героев фронта и тыла. 

Ксения Браун: «Спасибо 
ветеранам за то, что мы сейчас 
живем и чувствуем уверенность в 

завтрашнем дне! Каждому родите-
лю, нынешнему и будущему, необ-
ходимо рассказывать своим детям 
правду о войне, воспитывать в них 
чувство патриотизма».

Анна Дмитриева: «Млад-
шему поколению необходимо усво-
ить, что своей жизнью они обяза-
ны прадедушкам и прабабушкам, 
поэтому так важно чтить их память 
и всегда радоваться празднику 
Победы. Будущее зависит от нас, 
и необходимо сделать все, чтобы 
такое страшное событие не повто-
рилось!»

Павел Че: «Спасибо участ-
никам войны за возможность жить 
в мире. А молодому поколению 
хочу пожелать подробнее изучать 
историю своей страны. Это вос-

питывает патриотизм, которого, на 
мой взгляд, сейчас не хватает».

Саванды Маадыр-оол: 
«Я благодарен за то, что живу, 
дышу, учусь… Одним словом - 
благодарен за жизнь, подаренную 
героями ВОВ. Младшим поколени-
ям нужно уважать друг друга, лю-
бить и не забывать о том, кому они 
обязаны свободой. Мы должны 
достойно жить и развивать свою 
страну,  уважать родителей и стар-
ших, да и вообще всех жителей 
планеты. Нужно стремиться к миру 
во всем мире!»

Ребята поздравили всех росси-
ян с праздником 9 мая: «Пусть всег-
да над вами будет чистое, мирное 
небо, а ваша земля будет только 
Вашей. Отмечайте этот праздник, 

вспомните великий подвиг наших 
храбрых дедов. Воздайте им дань 
уважения за все то бесценное, что 
они для нас совершили. За твердое 
решение драться до конца. За непо-
колебимость духа перед смертель-
ной опасностью в сокрушительных 
боях. За веру в себя и в наше буду-
щее. За дни лишений. За все то, что 
приняли на себя и от чего смогли 
уберечь нас.

Послушайте военные песни, 
посмотрите фильмы о войне и По-
беде. Узнайте лучше, какими были 
наши герои. Чтите нашу великую 
историю. Поздравьте друзей, род-
ственников и знакомых с этим 
торжеством! Пусть празднуют все, 
славя Великую Победу!»                 

Ольга ЖукОва

(Продолжение. Начало на стр.1)

— Ваш подвиг является примером 
героизма для молодых.  69 лет про-
шло с победных дней 1945 года. С 
каждым 9 мая участников Великой 
Отечественной войны становится 
все меньше, поэтому наш долг — 
окружить их заботой и внимани-
ем, наполнить жизни сердечным 
теплом».  

О том, что молодое поколение 
должно быть достойно участников 
Великой Отечественной войны, на-
помнил председатель профсоюз-
ной организации СПбГЭУ Михаил 
Галилеев.

«Путь к победе был тяжел, до 
сих пор неизвестно точное число 
людей, павших в войне с фашиз-
мом, — сказал Анатолий Старков, 
заведующий кафедрой истории 
и политологии. — К сожалению, 
сегодня во всем мире происходит 
ревизия нашей победы, когда пы-
таются не только принизить, но 
перечеркнуть достижения совет-
ского народа. Этого нельзя допу-
стить, ведь победа была одержана 
единством людей, защищавших 
свою землю».

Завершил торжественную 
часть митинга заместитель пред-
седателя Студенческого совета 
Алексей Пимкин. Затем ветераны, 
представители ректората, обще-
ственных организаций, кафедр, 
факультетов, студенты и сотрудни-
ки университета возложили венки 
и цветы к памятной стеле СПбГЭУ. 
После этого всех ожидал празд-
ничный концерт, подготовленный 
студентами. 

В память  
о героях Великой Победы

Что значит для нас 9 мая

фото: В.Майоров
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В СПбГЭУ прошла встреча ректора Игоря 
Максимцева с генеральным консулом КНР в 
Санкт-Петербурге Цзи Яньчи.

Игорь Максимцев рассказал гостю о между-
народной деятельности университета, особен-
но подчеркнул важность сотрудничества с ки-
тайскими коллегами и деятельности структур, 
созданных при участии СПбГЭУ и партнеров 
из Китая. Так, в университете были открыты 
программы подготовки специалистов в обла-
сти экономики со знанием китайского языка. С 
2013 года вуз возглавляет Российско-Китайскую 
Ассоциацию экономических университетов.

Во время беседы генеральный консул от-
метил положительную динамику развития 
российско-китайских отношений. Акцентиро-
вав внимание на качестве высшего образо-
вания в России, Цзи Яньчи выразил заинтере-
сованность в увеличении числа студентов из 
Китая в СПбГЭУ. Он надеется, что русская куль-
тура станет неотъемлемой частью жизни китай-
ской молодежи.

В ходе визита Цзи Яньчи посетил российско-
китайский клуб, который играет значимую роль 
в межстуденческом сотрудничестве, и познако-
мился с российскими студентами, изучающими 
китайский язык. Основная задача клуба — ин-
формирование о событиях, связанных с жизнью и 
успехами Китая и России, а также помощь в изуче-
нии культуры, традиций и истории двух стран.

В завершение встречи в торжественной 
обстановке Цзи Яньчи было передано письмо, 
адресованное премьеру Государственного со-
вета КНРГ Ли Кэцяну. «Учитывая Ваши дости-

Встреча с консулом КНР

жения в области экономики на посту губерна-
тора провинции Хэнань и провинции Ляонин, 
а также Вашу роль в проведении успешных 
экономических и энергетических реформ на 
посту первого вице-премьера Государственно-

го совета КНР, Ученый совет СПбГЭУ рассмотрит 
вашу кандидатуру для присвоения звания по-
четного доктора СПбГЭУ (doctor honoris causa) в 
мае 2014 года», - отметил ректор в письме.

На базе Санкт-Петербургского государствен-
ного экономического университета прошел 
4-й Форум членов Европейской ассоциации 
гарантии качества в высшем образовании 
(European Association for Quality Assurance in 
Higher Education, ENQA).

С приветственным словом к участникам фо-
рума обратились ректор СПбГЭУ Игорь Максим-
цев, председатель комитета по науке и высшей 
школе Правительства Санкт-Петербурга Андрей 
Максимов, президент ENQA Падрейг Уолш.

В форуме приняли участие представители 
48 аккредитационных агентств из 32 стран. В 
рамках форума прошли заседания круглых сто-
лов, посвященных новой редакции основопо-
лагающего европейского документа по обеспе-
чению качества в высшей школе «Стандарты и 
рекомендации для гарантии качества высшего 
образования в европейском пространстве». 

Кроме того, на круглых столах обсуждались 
вопросы повышения качества образования на 
основе внешней оценки и подготовки страте-
гического плана развития ENQA на 2016-2020 
годы.

Форум по качеству
ENQA — некоммерческая 
организация, 
осуществляющая 
независимый контроль 
учебных заведений. Она 
была основана в 2000 году 
в Хельсинки странами — 
участниками Болонского 
соглашения. Членство в 
ассоциации открыто для 
всех агентств контроля 
качества образования  
в странах, подписавших 
Болонскую декларацию. 

Подобные форумы проходят с 2010 года. 
Каждый раз определяется актуальная про-
блематика мероприятия, в его рамках прово-
дятся заседания, круглые столы, семинары в 
Петербурге и за рубежом. Так, в 2012 году ме-
роприятия форума были организованы в Санкт-
Петербурге, Швеции и Финляндии. В 2013 году 
конференция по качеству прошла в Петербурге 
и Дании.

Игорь Максимцев и Цзи Яньчи обсудили образовательный и культурный обмен.
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С 21 по 29 апреля магистранты 
Карагандинского экономическо-
го университета Казпотребсою-
за (КЭУК) из Казахстана прошли 
научную стажировку в СПбГЭУ 
в рамках программы развития 
международного сотрудниче-
ства между университетами.

Карагандинский экономический 
университет — один из ведущих 
вузов Казахстана экономического 
профиля, готовит кадры для систе-
мы потребительской кооперации не 
только для своей республики, но для 
Киргизии, Узбекистана, Туркмениста-
на, Таджикистана и примыкающих к 
Казахстану областей России.

В ходе стажировки магистран-
ты прослушали цикл лекций веду-
щих профессоров университета. 
Практическая часть проходила 
на базе юридического факультета 
СПбГЭУ и Конституционного Суда 
РФ, где занятия с ребятами провел 
судья Гадис Абдуллаевич Гаджиев. 

Кроме того, магистранты порабо-
тали в библиотеке университета и 
познакомились с достопримеча-
тельностями Санкт-Петербурга.

Ректор Карагандинского эконо-
мического университета Еркара Бал-
караевич Аймагамбетов в благодар-
ственном письме ректору СПбГЭУ 
Игорю Анатольевичу Максимцеву 
выразил уверенность в дальнейшем 
развитии сотрудничества между ву-
зами. Он поблагодарил коллектив 
СПбГЭУ и научного руководителя 
стажировки магистрантов из Ка-
захстана — заведующего кафедрой 
конституционного права Алексея 
Алексеевича Ливеровского.

По мнению коллектива юр-
фака СПбГЭУ, международное со-
трудничество не только способ-
ствует повышению эффективности 
обучения студентов и квалифика-
ции преподавателей, но является 
одним из необходимых элементов 
развития научных исследований.

Финал 
Школьной лиги

Санкт-Петербурга. Жюри турнира 
также выбрало лучшего спикера: 
в этой номинации победил Лари 
Басангов, ученик 11 класса Киров-
ской гимназии. 

Подводя итоги турнира, кото-
рый длился три месяца, директор 
Института довузовской подготовки 
и профориентации Анна Васильев-
на Завгородняя поблагодарила всех 
участников за проявленный интерес 
к этому проекту, судей и инструкто-
ров Санкт-Петербургской Федерации 
Дебатов — за объективное и профес-
сиональное судейство, и пригласила 
продолжить Дебаты в новом сезоне 
2014-2015 гг.

Юристы  
из Казахстана

В турнире приняли участие 27 команд, 108 школьников.

В СПбГЭУ на кафедре экономи-
ческого английского языка №1 
прошло заседание клуба деба-
тов в рамках студенческой науч-
ной конференции, посвященной 
теме «Россия и ВТО». 

Обсуждение проходило на ан-
глийском языке. Участники дебатов 
разделились на две команды, задача  
каждой состояла в том, чтобы убе-
дительно представить свою точку 
зрения оппонентам, судьям и ауди-
тории. Первая команда выступала 
за благоприятные прогнозы и пер-
спективы России после вступления 
в ВТО на мировом рынке, вторая 
команда приводила возможные не-
гативные последствия вступления в 

Клуб дебатов

 сотрудничество 

 жизнь студенческая 

В Санкт-Петербургском госу-
дарственном экономическом 
университете прошла заключи-
тельная игра турнира Школьной 
лиги «Дебаты-2014» проекта Ин-
ститута довузовской подготовки 
и профориентации. 

В финале встретились команды 
Кировской гимназии и средней об-
разовательной школы №31 Санкт-
Петербурга. Победителем турнира 
стала команда «Птица говорун» 
Кировской гимназии, которая в на-
пряженной борьбе одержала верх 
над командой «Активы» школы 
№31. Третье место заняла коман-
да «Интеллектуалы» школы №253 

ВТО. Горячее обсуждение и споры 
длились в течение часа. 

Судейская коллегия под пред-
седательством начальника отдела 
экспорта образовательных про-
грамм А.Б. Друговой выбрала по-
бедителем вторую команду, участ-
никами которой были студенты 3 
курса А. Никулина, М.Сташенок, 
Л.Самсонов. Они были более убеди-
тельными, предоставили весомые 
аргументы в защиту своего мнения. 

Слушателями дебатов стали 
учащиеся 1 и 2 курсов кафедр эко-
номического английского языка 
№1 и №2. В состав жюри вошли 
иностранные студенты, проходя-
щие курс обучения в СПбГЭУ.
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Семестр  
в Университете Анже

Дипломы российские и итальянские

Студенты международной маги-
стерской программы двойного 
диплома МИЭП СПбГЭУ вернулись 
из французского университета 
города Анже, где учились целый 
семестр.

Ребятам удалось познакомить-
ся не только с университетом Анже, 
диплом которого они получат по-
сле защиты выпускной работы, но и 
со многими городами Франции, ко-
торые они успели посетить, а также 
с интересными людьми из разных 
стран. По возвращении студенты 
поделились своими впечатлениями 
от стажировки.

«Провести семестр за рубежом 
было моей давней мечтой, и вот она 
осуществилась, — отметила Ана-
стасия Янковская. — Университет-
партнер СПбГЭУ находится в кра-
сивом городе Анже. Город богат 
средневековыми памятниками, 
парками и уютными кафе. На вы-
ходных мы посещали соседние 
города — Нант, Сомюр, Рен, Тур, 
но и в учебные будни не скучали. 
Образовательные курсы были на-
сыщенными, с упором на тенден-
ции современного мира. Время 
стажировки для меня стало порой 
«настоящего студенчества»: много 
учебы и общения со сверстниками. 
На кухне студенческого общежития 
ребята из разных стран мира гото-
вили свои национальные блюда и 
угощали всех желающих. География 
стран просто поражает: Россия, 
Польша, Мадагаскар, Венгрия, Гер-
мания, Индия, Америка, Испания, 
Италия, Африка, Великобритания. 
Я счастлива, что училась в Анже, на-
деюсь, знания и опыт, которые я по-
лучила, помогут мне в будущем».

По словам Александра Жукова, 
«обучение за рубежом — это опыт, 

который не получишь просто от-
дыхая в другой стране. Проведя три 
месяца в университете Анже, я при-
обрел много полезной информации 
и новые знакомства, подтянул зна-
ние языка, смог попутешествовать.

Анже — студенческий город, 
поэтому языкового барьера не 
было. Многие говорят здесь по-
английски.

Учебная программа была 
очень насыщенная и, порой, мы 
находились в университете с ран-
него утра до позднего вечера. Мы 
учились в группе с интернацио-
нальными студентами, каждый из 

них рассматривал те или иные 
ситуации с определенной точки 
зрения. Мы много дискутировали 
на разные темы экономической 
деятельности ЕС, России, Франции, 
Индии и других стран.

Преподаватели тоже были 
из разных стран. Нам довелось 
поучиться у профессоров амери-
канского, венгерского, индийского 
университетов.

Хочу отметить, что эта стажи-
ровка — бесценный опыт. Каждый 
из нас после нее понял, в какой 
сфере он будет себя развивать и 
работать».

Своими впечатлениями поде-
лилась и Алиса Козлова. «За время 
стажировки я приобрела много 
друзей из разных стран, — рас-
сказала студентка. — Анже очень 
уютный город, наполненный сту-
дентами со всего мира. В этой меж-
дународной среде узнаешь много 
нового о разных культурах, осо-
бенностях мировоззрения людей 
из разных стран. Это делает про-
цесс обучения еще более интерес-
ным и полезным, так как мы при-
обрели не только новые знания, 
но и научились лучше работать в 
команде».

В СПбГЭУ состоялась торжествен-
ная церемония вручения дипло-
мов выпускникам российско-
итальянской магистерской 
программы «Экономика пред-
приятия, качество и инновации» 
в рамках программы двойно-
го диплома «European Master 
«Economy of Enterprise, Quality 
and Innovations» с Римским уни-
верситетом Ла Сапиенца.

Выпускников пришли поздра-
вить почетные гости из России и 
Италии, представители СПбГЭУ и 
Римского университета Ла Сапи-

енца. Вице-консул Италии Франче-
ско Чимелларо пожелал молодым 
людям профессиональных дости-
жений, а программе двойного ди-
плома — дальнейшего развития и 
совершенствования.  

Проректор по качеству СПбГЭУ, 
профессор Елена Горбашко, по-
здравляя выпускников, отметила, 
что начатая в 2006 году в рамках 
проекта ТЕМПУС программа на-
считывает около 40 выпускников и 
очень интересна по содержанию. 

Директор МИЭП Наталия Бу-
рова, академические директоры 

программы Фабрицио Д’Аченцо 
и Рустам Алюшев также искренне 
поздравили выпускников, пожелав 
реализации их самых смелых пла-
нов и успешной карьеры!

После двух лет обучения по 
программе, освоения дисциплин 
на английском языке ребята по-
лучили сразу два государствен-
ных диплома: один — россий-
ский, диплом магистра экономики 
СПбГЭУ; второй —  итальянский, 
«Laurea specialistica in tecnologia, 
certificazione e qualità» Римского 
университета Ла Сапиенца.

 жизнь студенческая 

Магистры получили свой диплом 
из рук представителей Римского 
университета.

Город Анже богат средневековыми памятниками, парками и уютными кафе.
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«Компас» для школьников

Студенты третьего курса фа-
культета экономики и финан-
сов приняли участие в ролевой 
игре, посвященной подготовке 
к написанию курсовых и бака-
лаврских работ. Мероприятие 
организовала и провела про-
фессор кафедры государствен-
ных и муниципальных финансов 
Елена Вылкова.

Гостями игры были представи-
тели компании PwC — междуна-
родного лидера по предоставлению 
консалтинговых и аудиторских услуг, 
которые провели презентацию ком-
пании, рассказали о возможностях 
достижения карьерного успеха. 

Началась ролевая игра с гимна 
налогам, поднявшего боевой дух 
студентам.

Далее учащихся разделили 
на команды по группам. Допол-
нительными членами в каждой 
команде были представители ком-
пании PwC. В состав жюри вошли 
зав. кафедрой налогообложения 
и налогового менеджмента Санкт-
Петербургского государственного 
торгово-экономического универ-
ситета Наталья Геннадьевна Вик-
торова, представитель компании 
PwC Лена Галиева, сама Елена Сер-
геевна Вылкова.

Помимо основной тематики, 
посвященной налогам, игра была 
основана на проверке готовности 
студентов к написанию курсовой 
работы. Участники команд учились 

В СПбГЭУ прошел второй этап 
общегородского профориента-
ционного проекта для школьни-
ков — «Компас». 

Эта программа уже четвертый 
год реализуется Международной 
молодежной палатой JCI , а с этого 
года партнером является Студен-
ческий совет СПбГЭУ. 

В течение четырех дней побе-
дители первого этапа конкурса - 
целеустремленные, интересующи-
еся экономикой, менеджментом и 
предпринимательством школьни-
ки 8-11 классов, проявляли свою 
активность, изобретательность, 
дальновидность, блистали знания-
ми в области права, экономики и 
истории. 

В рамках мероприятия школь-
ники приняли участие в игре по 

Поиграем в курсовую
курсы, в которых и болельщики 
смогли принять участие. 

Закончилась игра уже знакомым 
гимном налогам, после чего прошло 
награждение участников и победи-
телей памятными призами от компа-
нии PwC. По итогам всех конкурсов 
первое место заняла команда, пред-
ставлявшая группу Э-306. 

На протяжении всего мероприя-
тия царила дружественная атмосфе-
ра. Не оставляет сомнений, что роле-
вая игра позволила студентам более 
грамотно определиться с выбором 
своей специализации, сильнее за-
интересоваться сферой налогов и 
налогообложения, а также доставила 
массу положительных эмоций.

формулировать тему и обосновы-
вали актуальность своего иссле-
дования, составляли план работы 
и библиографический список, ре-
шали проблемы системы антипла-
гиат, а также рецензировали рабо-
ты соперников. Все задания были 
творческие, занимательные и даже 
захватывающие. Проводились кон-

Ребята разрабатывали и защищали 
собственные проекты и бизнес-
идеи. Кроме того, им представилась 
возможность стать слушателями 
уникальных лекций и тренингов от 
Quadro Electric и Market Born. 

Благодаря участию в проекте  
школьники не только приобрели 
новые знания, но и профессио-
нальные навыки, необходимые для 
успешной самореализации в сфере 
предпринимательства, финансов и 
менеджмента. Победители получи-
ли грамоты, ценные призы от пар-
тнеров и бесплатное обучение по 
программе «Дизайн-мышление» от 
KinderMBA.

С каждым годом популярность 
проекта растет. В 2014 году в нем 
приняли участие около 600 школь-
ников.

станциям с представителями та-
ких организаций, как AIESEC, Mar-
ket Born, Студенческим советом  

СПбГЭУ, Комитетом по молодеж-
ной политике и взаимодействию с 
общественными организациями. 

 будущее университета 

Ребята активно включились в ролевую игру, где состязались в эрудиции и знаниях.
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От сердца к сердцу
Студентов СПбГЭУ отличают не 
только успехи в учебе и активная 
жизненная позиция, но также 
чувство  взаимопомощи и под-
держки. Многие из них принима-
ют участие в различных благо-
творительных программах.

Так, студенты учетно-планового 
отделения факультета экономики 
и финансов оказали поддержку 
тяжело заболевшей девочке Вла-
де. Мама девочки и руководители 
хосписа были очень признательны 
молодым людям за то, что они по-
могают детишкам из приютов и 
детских домов: проводят различ-
ные мастер-классы, интерактивные 
и развивающие  игры, радуют 
сладостями. Довольно часто в 
таких мероприятиях принима-
ют участие студенты отделения 
финансово-кредитных и между-
народных экономических отно-
шений факультета экономики и 
финансов СПбГЭУ.

Добро не имеет границ и 
времени. Все, что делается от 
души, остается надолго.

Северо-Западный банк ОАО 
«Сбербанк России» органи-
зовал для студентов Санкт-
Петербургского государственно-
го экономического университета 
«День Сбербанка».

В мероприятии приняли уча-
стие более 300 студентов вуза, 
ректор СПбГЭУ Игорь Максимцев, 
ведущие преподаватели и аспи-
ранты. Председатель Северо-
Западного банка ОАО «Сбербанк 
России» Дмитрий Курдюков прочи-
тал студентам лекцию «Ключевые 
аспекты деятельности Сбербанка 
России и Северо-Западного бан-
ка. Стратегия группы Сбербанка 
на 2014 — 2018 гг.». Ведущие топ-
менеджеры банка приняли уча-
стие в заседаниях круглых столов 
и дискуссиях со студентами. 

«Сегодня, когда Санкт-Петер-
бургский государственный эко-
номический университет с его 
богатейшей академической шко-
лой и многолетними традициями 

День Сбербанка в СПбГЭУ

В благотворительных акциях вместе со 
студентами участвует и декан факультета 
экономики и финансов Вероника Шубаева.

В 2013 году 
в различные 
подразделения 
Северо-Западного 
банка ОАО «Сбербанк 
России» было 
трудоустроено 
49 выпускников 
Санкт-Петербургского 
государственного 
экономического 
университета.

объединяет в себе три крупней-
ших профильных вуза и является 
одним из ведущих инновационных 
образовательных учреждений, мы 
как нельзя более заинтересованы 
в том, чтобы лучшие его выпуск-
ники начинали свою карьеру в 
Северо-Западном банке. Уже есть 
конкретные совместные планы по 
расширению сотрудничества», — 
подчеркнул Дмитрий Курдюков.

«Могу отметить, что студен-
ты очень живо откликаются на те 
позитивные перемены, которые 
произошли в Сбербанке за по-
следние несколько лет и с боль-
шим интересом рассматривают 
возможность трудоустройства», —
отметил Игорь Максимцев.

Представители Сбербанка 
рассказали участникам форума о 
лучших практиках и новых разра-
ботках Сбербанка, о кредитах для 
начинающих предпринимателей, а 
также о продуктах и услугах банка 
для молодежи.

Студенты узнали о возможно-
стях карьерного развития и системе 
оценки кадрового резерва в Сбер-
банке. Все желающие могли полу-
чить исчерпывающую информацию 
о вакансиях, а также возможностях 
прохождения практики и стажи-
ровки. Вместе с экспертами Северо-
Западного банка участники форума 

обсудили проблемы и перспективы 
российских предприятий в ВТО, по-
знакомились с концепцией Сбербан-
ка «Молодежный банк». Студенты 
порадовали организаторов форума 
своей заинтересованностью.

 вне аудитории 

Если вас заинтересовала возможность 

помочь больным детям и сиротам, об-

ращайтесь по следующим адресам: 

8- 921- 847- 77 51 (Хоспис); 

группа ВКонтакте 

«Доброе дело: поход в детский дом»

 http://vk.com/club46195002; 

Елена Манзюк 

http://vk.com/id145008433.
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1–2 мая в Санкт-Петербурге прошел всероссий-
ский ежегодный конкурс по журналистике среди 
учащейся молодежи «Невское перо», открываю-
щий новые таланты в области журналистики и 
литературы.

Проект появился в 2011 году по инициативе заве-
дующего кафедрой журналистики СПбГЭУ Валерия Та-
казова. Для юных журналистов участие в конкурсе —
это хорошая возможность попробовать свои силы и 
поучиться у профессионалов. Для этого организато-
ры и жюри «Невского пера» проводят для участников 
мастер-классы от ведущих редакторов, круглый стол 
на актуальную тему с участием профессоров и препо-
давателей высшей категории.

Участие в конкурсе принимают учащиеся общеобра-
зовательных школ России, увлекающиеся журналистикой 
и публикующие свои материалы в школьных специализи-
рованных, городских и областных изданиях; создающие 
теле-радиопрограммы и видеоролики; разрабатываю-
щие web-страницы, сайты или другие цифровые медиа и 
занимающиеся их наполнением в учебных заведениях.

В «Невском пере-2014» участие приняли школьни-
ки из Саратова, Рязани, Владивостока, Челябинска, Вла-
дикавказа, Избербаша, Абакана, Курска. Ребята состяза-
лись в номинациях: «Лучшее школьное СМИ», «Лучшее 
интервью», «Лучший материал о спорте», «Лучшая 
публикация на социальную тему». Работы-победители 
определило жюри, в которое вошли практикующие 
журналисты Санкт-Петербурга и преподаватели кафе-
дры журналистики СПбГЭУ.                           лЕЙла ТОРОЩИНа

 вне аудитории  

Электронная версия газеты на сайте: 
www.unecon.ru
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 Шутки в сторону 
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В клубе «Зал Ожидания» со-
стоялся финал ежегодного сту-
денческого конкурса «Мистер и 
Мисс СПбГЭУ».

Впервые конкурс охватил сту-
дентов трех объединенных вузов и 

стал  продолжением замечательной 
традиции — каждый год выбирать 
короля и королеву университета. 
Шесть девушек и пять юношей по-
казали яркие номера, отражающие 
культуру разных стран мира, а также 

продемонстрировали незаурядный 
интеллект, отвечая на замыслова-
тые вопросы. По решению жюри ти-
тул «Мистер СПбГЭУ 2014» завоевал 
Егор Чернецов, а Светлана Артемье-
ва стала «Мисс СПбГЭУ 2014».

Мистер и Мисс СПбГЭУНаука — это сплошные 
лабиринты и тупики, в 
каждом из которых может 
лежать Нобелевская пре-
мия.

Уже во времена Диогена  
своим умом можно было 
жить только в бочке.

Чем глубже наука познает мир, тем менее понятно, как вообще можно в этом мире жить.

дентов трех объединенных вузов и 
Из новостей образования: 
съезд учителей матема-
тики закончился дракой. 
Что-то не поделили.

Есть вещи, которые лучше не знать. И судя по всему, большинство считает, 
что это грамматика и 
пунктуация.

Только во время сессии и 

узнаешь, что в Интернете 

есть не все.

В клубе «Зал Ожидания» со-
стоялся финал ежегодного сту-
денческого конкурса «Мистер и 
Мисс СПбГЭУ».

дентов трех объединенных вузов и дентов трех объединенных вузов и 

Перевестись на заочное —
это как сказать институту: 

«Давай останемся просто 

друзьями».

1–
ский ежегодный конкурс по журналистике среди 
учащейся молодежи «Невское перо», открываю-
щий новые таланты в области журналистики и 
литературы.

Преподаватель: «Если я 
поставлю вам этот зачет, 
вы, в конце концов, по-
лучите диплом и станете 
инженером. Если не 
поставлю — вы пойдете 
в армию и будете меня 
защищать. Даже не знаю, 
что хуже».

Гран-при за эссе о Стамбуле получила Анна 
Казацкая, студентка 2 курса СПбГЭУ.
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*Рубрика подготовлена 
по материалам газеты «Поиск»


